



012 青い鳥保育園えんちょうだより

R6年度 笑顔いっぱい



令和6年7月22日 NO 4 文青 佐伯



夏本番、毎日暑い日が続いていますね。

暑さに負けず、水分補給をしながら、水遊びやお散歩に出かけていく園児たちです。



時々、園庭の野菜たちに水やりをしてくれ、出来たトマトやきゅうりなどの収穫に舌鼓をうっていますよ。

今年は暑すぎて、野菜さんたちも悲鳴を上げているのか、いまひとつたくさん収穫には至りませんが、それでも自分たちが植えた野菜の味を楽しんでくれています。



食べた甘かった
トマト！！



食べられるかな？
とうもろこし



かぼちゃは
すももさんの
頭くらいにな
ってるよ

<感染症が流行していますね>

テレビや新聞などで全国的に、新型コロナ・溶連菌や手足口病、ロタ・ウイルス性胃腸炎などの病気が流行してきているのを耳にします。

我が園でも、時折、それらの発症の報告を受けるようになってきています。

小さなお子さんの通園する保育園ですので、感染拡大に気をつけていても、手洗い・うがい・排泄等が上手に出来ないのが防ぎきれないのが実情です。

感染拡大予防のため、症状があるときは通常の状態に戻るまで、登園をお控えいただけますようお願いいたします。（病後児保育をお勧めします）

感染により症状が重症化するお子さんもいらっしゃるのをご協力をいただけると助かります。

◎7月初めに配付いたしました、現況届・就労証明書の書類の提出が
7月29日締め切りとなります。

書類提出準備が終わっていない方は、急いで準備をお願いいたします。

◎9月1日は、市内の幼稚園の入園願書配付日です。

姉妹園の帯広の森幼稚園・つつじが丘幼稚園も配付を予定しております。

8月中旬頃、配付希望調査を行いますので、選択肢の一つとして御検討をよろしく
お願いいたします。